

Nouvelles du mois de novembre 2024

Je voudrais féliciter Sabrina R
Pour avoir eu le poste de RDRA

Midi Sainte-Agathe

Les vendredis seront maintenant dans l'église Trinity
Et seront des veux-tu parler...

25 DÉCEMBRE NOEL D'AMOUR ET D'AMITIER



À L'HOTEL DE VILLE DE VAL-MORIN 

DE 11H LE MATIN À 11H LE SOIR CONTRIBUTION VOLONTAIRE.

NOUS MANGERONS CE QUE VOUS APPORTEREZ.

BIENVENUE A TOUS !!

LA RÉUNION PLUS JAMAIS SEUL A LA CONCEPTION

Dois malheureusement fermer définitivement

Car la municipalité es en construction il se retrouve donc plus de salle.

LA RÉUNION GROUPE TOURISTIQUE DE CHÉNNÉVILLE

Se cherche activement un ou une RSG

Discussion val-David

Fêteras son 50^e anniversaire le 8 décembre un gâteau vous seras servie

Rendez-vous du samedi soir

Fêtera son 37^e anniversaire le 9 novembre un gâteau vous seras servie

Midi l'annonciation

Fêteras son 34^e anniversaire le 9 novembre un petit goûte vous seras servie ils vous accueilleront

De 11h à 14h ce seras un conférencier

Cette réunion es Situer au kiosque à l'arrière de l'hôpital de Rivière-Rouge

Passé les barrière premier stationnement pour employer à votre gauche en

Haut d'une petite côte ces là.

Réunion /discussion/fermer Lundi : L'étude

du gros livre

Mardi vendredi et samedi : réflexion quotidienne

ou réflexion de Bill

Mercredi : fermer (indéterminé)

Jeudi ; étude des étapes

RENDEZ-VOUS DU SAMEDI soir

Le 23 novembre participeras à la journée gratitude qui sera organisé par Al-Anon
Au 144 rue du couvent vieux tremblant ils feront la fermeture a l'heur
Habituel. Ils vous attendent en grand nombres.

Consciences de groupes

- Pour envoyer vos contributions pour le district 90-04 il y a 3 méthodes
- 1-par lettre traditionnel au 750 ch. La Montagne, ste-Agathe, QCJ8C 0H6
 - 2-Par virement bancaire au district04@aa90.org
svp nous écrire par email pour question et mot de passe
 - 3- par PayPal

Penser du mois

UN LIEN AFFECTIF EN CADEAU

Délivrez-moi de l'esclavage de l'égoïsme pour que je puisse mieux faire votre volonté
À l'époque ou je buvais, j'ai bu bien des fois pour tenter d'établir un lien entre moi et les autres,
mais je n'ai réussi qu'a m'enfermer dans ma solitude d'alcoolique.

Réflexion quotidiennes

Pages 246